



# 2019

## Rapport Annuel | Annual Report

### POINTS CULMINANTS

- 1342 personnes ont eu accès à des programmes et des services essentiels, de mieux-être, d'éducation et de leadership du YWCA.
- 88 bénévoles ont donné un total de 480 heures de service.
- Le Centre d'apprentissage pour les enfants de Margie du YWCA a acheté un minibus et a adopté un menu végétalien. Au courant de l'année, nous avons accueilli 90 enfants et 23 autres enfants dans notre programme après l'école, l'Académie des amis.
- 74 personnes ont accédé à des unités de logement du YWCA et ont reçu des services de soutien.
- 16 individus, qui s'identifient comme femmes, ont élaboré un plan d'affaires dans le cadre du programme Employment My Way.

### HIGHLIGHTS

- 1342 individuals accessed YWCA essential, wellness, education and leadership programs and services.
- 88 volunteers gifted a total of 480 hours of service.
- Margie's Early Learning Centre has purchased a minibus and has gone plant-based. During the year, we welcomed 90 children and another 23 children in our afterschool program, Friends Academy.
- 74 individuals accessed YWCA housing units and support.
- 16 women-identified individuals completed a business development plan as part of the Employment My Way program.

# A Message from our Board President | Un message de notre présidente

## Sherry Trenholm

Volunteering and helping others builds goodwill and better friendships. It also helps you develop new skills, broadens your horizons, strengthens your compassion for others and improves mental well-being.

My YWCA volunteering started in 1996 with the Christmas Home Tour and Garden Tour fundraising events. In 2008, I was honored by being named a YWCA Women of Distinction (WOD) in the category "Women in Work". At this event I was inspired by the YWCA programs. In 2009, I joined the YWCA Board and in 2015 was elected President. This past 11 years on YWCA Board has been very rewarding. My journey included the creation of the YW Jean E.S. Irving Centre for Women and Children, attending all Saint John and Moncton YW WOD events and YW national meetings, lots of fundraising, hosting the 2016 YWCA Canada Annual Members Meeting in Shédiac, NB and receiving the 2016 YWCA Agnes Amelia Blizzard National Award.

This year the YWCA Moncton will be celebrating their 100<sup>th</sup> year anniversary and sharing their amazing history. I encourage each of you to participate in the upcoming celebrations.

Congratulations to Robyn LeBlanc our new YWCA President and best wishes for a successful term. Thank you to the YWCA Board, staff and volunteers for their outstanding commitment and support this past year.



Faire du bénévolat et aider les autres développent de meilleures amitiés et de la bonne volonté. Ces actions vous permettent aussi d'acquérir de nouvelles compétences, d'élargir vos horizons, de ressentir de la compassion pour les autres et d'améliorer votre bien-être mental.

J'ai commencé à faire du bénévolat au YWCA en 1996 durant des activités de financement. En 2008, j'ai reçu le prix Femmes de mérite de YWCA, de la catégorie « Femmes au travail ». Durant cet événement, j'ai été inspirée par les programmes offerts par YWCA. En 2009, j'ai joint le conseil d'administration et en 2015, j'ai été élue présidente. Ma participation au conseil de YWCA au cours des

11 dernières années a été une belle expérience. Durant mon parcours, j'ai aidé à créer le Centre pour femmes et enfants YW Jean E.S. Irving; participé à tous les événements de YWCA Moncton, aux rencontres nationales et aux activités de financements; animé l'Assemblée annuelle des membres de YWCA Canada 2016 à Shédiac et reçu le prix national Agnes Amelia Blizzard 2016 de YWCA.

Cette année, YWCA Moncton célèbre son 100<sup>e</sup> anniversaire et partage leur histoire inspirante. Je vous encourage tous à participer aux célébrations à venir.

Je tiens à féliciter Robyn LeBlanc, la nouvelle présidente du conseil d'administration de YWCA et lui offrir mes meilleurs vœux de succès. Je remercie le conseil de YWCA, les employés et les bénévoles pour leur engagement exceptionnel et leur soutien au cours de la dernière année.

## YWCA Moncton

### Centennial | Centenaire

1920

purchase of a big house at 35 Highfield Street  
L'achat d'une grande maison au 35, rue Highfield

1943

Girls Residence opens  
L'ouverture de la résidence pour filles

1967

Advocating for employment resources for women  
La défense des ressources d'emploi pour femmes

2007

First Women of Distinction Awards  
Premier Gala Femmes de mérite

2012

Launch of A Home for Her Housing program and  
TransitionElle capital campaign  
Lancement du programme Un Foyer pour Elle et  
de la campagne TransitionnElle



35 rue Highfield Street



135 rue Kendra Street

## **YWCA Moncton's Margie's Early Learning Centre and Friends Academy is Plant-based!**

We pride ourselves in ensuring that we provide the best possible care for the children in our centre and this includes preparing healthy whole plant-based meals and snacks for them. This bold endeavor is our way to lessen our negative impact on the environment and help save the planet for future generations!



### **Le Centre d'apprentissage pour les enfants Margie et l'Académie des amis de YWCA Moncton a mis en place un menu végétalien!**

Nous sommes fiers de nous assurer de fournir les meilleurs soins possibles aux enfants de notre centre, ce qui comprend la préparation de repas et de collations santé à base de plantes. Cet effort audacieux est notre moyen d'atténuer notre impact négatif sur l'environnement et d'aider à sauver la planète pour les générations futures !

### **Join Us! | Rejoignez-nous !**

The Wise Women Facebook Group is a virtual community space for women-identified individuals to come together, share, and gather inspiration from each other's uplifting stories, resources, talents, and knowledge.



Le groupe Facebook Wise Women est un espace communautaire virtuel permettant aux personnes qui s'identifient comme femmes de se réunir, de partager et de s'inspirer les unes les autres en partageant leurs histoires, leurs ressources, leurs talents et leurs connaissances.

# C'est avec gratitude que nous voulons souligner ces généreuses contributions! Special Thanks to our 2019 donors, sponsors and funders!

3Plus Economic Development Corporation  
Acadian Construction  
Ann Murray  
Assumption Life | Assomption Vie  
Atlantic Lottery | Loto Atlantique  
Begley Law  
BrainWorks Marketing Services Inc.  
Business Development Bank of Canada | Banque de développement du Canada  
Canadian National Railway Company CN  
Canadian Women's Foundation  
Cécile Mallais-Losier & Denis Losier  
City of Dieppe | Ville de Dieppe  
City of Moncton | Ville de Moncton  
Collège communautaire du Nouveau-Brunswick  
Courtney Pringle-Carver  
David & Lorrie Hawkins  
Department of Justice Canada | Ministère de la Justice Canada  
Department for Women and Gender Equality Canada | Femmes et Égalité des genres Canada  
Dooly's Inc  
FC Jones Foundation  
Fred & Monica Plant  
Grant Thornton LLP  
Greater Moncton Roméo LeBlanc International Airport | Aéroport international Roméo-LeBlanc du Grand Moncton  
Greater Moncton Corvette Club  
Health Connect Inc.  
IGT Canada Inc.  
J.D. Irving, Limited  
James Lockyer & Sarah Lockyer  
Julie & Frank McKenna  
KPMG LLP  
Lockhart Foundation  
Luann Jones-Foster  
Hon. Margaret Norrie McCain  
Marilyn & Ian Hayre  
McCram Inc.  
Mrs. Eleanore Fraser  
New Brunswick Wellness Branch  
Province of NB | Province du N.-B.  
Public Service Alliance of Canada - Greater Moncton Regional Women's Committee | Alliance de la Fonction publique du Canada - Comité régional des femmes  
RBC Wealth Management & Dominion Securities Inc. | Gestion de patrimoine RBC Dominion valeurs mobilières  
Réseau de santé Horizon Health Network  
Roadway Systems Ltd  
Rotary Club of Moncton West & Riverview  
Royal Bank of Canada | Banque royale du Canada  
Saint John Human Development Council - HPS  
Sari LaBelle  
Shoppers Drug Mart  
South East Regional Adult Learning Board  
Stewart McKelvey  
Susan Hicks  
TD Bank Group  
Technology Venture Corporation  
United Way GMSENB CentreAide  
Vox Interactif Inc.  
Wawanesa  
Wee College  
XYZ Stratégie-Communication Inc.  
YWCA Canada  
YWCA Toronto

## Détails financiers 2019 Financials

	Revenues/Revenus	\$1,808,189		Expenses/Dépenses	\$1,772,432
4%	Donations and Fundraising/Dons et Collecte de fonds		23%	Salary and wages (excluding daycare)/Salaires et traitement (excluant la garderie)	
21%	Government/du gouvernement		9%	Program/Service Cost – Coûts liés aux programmes et aux services	
6%	Community grants/Subventions Communautaires		14%	Building occupancy/Occupation de l'immeuble	
45%	Daycare/Garderie		44%	Daycare (including salaries)/Garderie (includant les salaires)	
10%	Other/Autres sources		11%	Other/Autre sources	

*Financial statements are audited by Allain & Associates.  
A full copy may be obtained from YWCA Moncton*

*Les états financiers sont vérifiés par Allain & Associés.  
Un exemplaire des états complets peut être obtenu auprès du YWCA Moncton*